2 Piéces
40 m2
Réf. N-41206
595 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice Carré d'Or - Situé dans une résidence récente et tres recherchée,
a deux pas de la mer, des commerces et de la mythique Promenade
des Anglais, découvrez ce superbe appartement 2 pieces de prés de
41 m?, traversant Nord-Sud, en avant-dernier étage. Rénové
récemment et en parfait état, il se compose d'un séjour lumineux avec
cuisine ouverte aménagée et équipée, ouvrant sur une premiere
terrasse de pres de 7mz2. La chambre, bénéficie elle aussi d'un acces a
une seconde terrasse de 12m2. Une salle d'eau avec WC complete

|'ensemble. Une cave vient parfaire ce bien, rare sur le secteur. Idéal ...

Nice Carré d'Or - Located in a recent and highly sought-after residence, a stone's
throw from the sea, shops and the legendary Promenade des Anglais, discover this
superb 1 bedroom apartment of almost 41sgm, crossing North-South, on the
penultimate floor.Recently renovated and in perfect condition, it consists of a bright
living room with open fitted and equipped kitchen, opening onto a first terrace of
almost 7 sgm. The bedroom also has access to a second terrace of 12 sgm. A
bathroom with WC completes the ensemble.A cellar completes this property, rare in
the area.ldeal for a pied-a-terre ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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